
2017年度 第5回常任幹事会議事録 
 
■議題1　総会＆パーティーについて、ご報告と検討 
 
●出欠状況 
・2/17時点で、出席142名、欠席324名、合計466通。（資料A参照） 
・今日までの回収分は過去2回の同時期と比べて最高の返信数だった。 
・当日受付やこれからの声掛けで出席数が増えていくと考えると、 
　計160～170名くらいになると予測される。 
・案内状を3233名に送っている。住所不明の戻りは108名。 
・教職員用に180名送っており、教職員の戻りは12、13通で現在3名参加。 
・当日受付もあるので周りの方々に参加の声をかけてもらいたい。 
・ネットからは現時点で15名の参加申し込みがあった。 
・ハガキは着払いなので、学校から同窓会に請求しもらっている。 
・参加者の名札は10枚で100円のものを使用し、 
　卒業学科、名前、抽選番号を記載。最後に回収予定。 
 
●パネル、案内板 
・パネルはB0サイズ（資料B参照）。入稿は2/28に出して3/1に学校着。 
・金曜日までに掲載したいデータがあれば、小さいパネルで対応可能。 
 
小山：案内板はA2やA3サイズを考えている。 
 
●音楽 
・サウンドステージでは1960～2010年代までの懐メロを流す予定。 
・担当は白石さんと同期の村田さん。機材のチェックは事前に実施して確認済。 
・当日はいろいろな曲が流れる予定。 
・映像科の斎藤先生によると、パネル会場にもサウンド会場の模様をスクリーンに 
　写すこともできるとのことで、サウンド会場の状況がパネル会場でもわかる。 
 
●冊子（資料C参照：添付は修正済） 
・当日受付でお渡しする。会場が２箇所あることがわかるようにした。 
・二次会の案内も掲載して楽しげな構成にした。 
・冊子は折り作業も込みで宅急便で学校に届ける予定。 
 
●アサビツアー 
・木工房、デッサン室、屋上のコース20分ぐらいのものをやるかやらないか。 
・案内は学生にやってもらう予定。 
 
松岡：資料の表示だと全員でやる感じになっている。 
　　　希望者のみと強調して欲しい。 
 
藤原：屋上とかは暗くなっている時間はやめようとなっていたのでは？ 
　　　ツアー中はメインの進行はどうなるのか？ 
 
白石：メイン会場ではイベントはないが、インタビューなどでつなぐ。 
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●日時 
2018年2月17日(土) 
14:00～16:00 
 
●場所 
阿佐ヶ谷美術専門学校 521教室 
 
●出席者 
秋元圭一　［会　長］ 
日野　高　［副会長］ 
小山　弘　［事務長］ 
三好耕之　［常　任］ 
西田一成　［常　任］ 
浜村圭一　［常　任］ 
松岡和彦　［常　任］ 
白石龍子　［常　任］ 
小山優子　［常　任］ 
勝山昌幸　［常　任］ 
大野美菜子［常　任］ 
山田直毅　［常　任］ 
藤原成理　［常　任］ 
 
●委任欠席者 
土橋洋一　［常　任］ 
桜井裕美　［常　任］ 
大村政幸　［常　任］ 
永吉昭浩　［常　任］ 
荒木舞子　［常　任］ 
 
 
(幹事18／27名 定足数成立) 
 
●議事進行：小山　弘 
●議事録 
書記：石田 恵［学生］ 
　　　　　 
校正・制作・文責：秋元圭一、 
大村政幸、藤原成理、小山　弘



日野：ツアーの前と後は屋上に行けないように立ち入り禁止にする。 
 
藤原：参加人数の想定は10人くらい？案内の学生は二人くらいか。 
　　　松岡さんの案内でもいい。学校の広報がいつも案内をしているので、可能性 
　　　としては広報の方を当てるという手もある。 
 
＊アサビツアーは松岡氏が担当することとなった。 
 
●総会 
秋元：学校長の挨拶以外に総会でやることは？ 
 
白石：台本を作らないと村田さんの作業ができない。 
 
秋元：今までは学校をPRする意味で教職員の方に壇上に上がっていただいていた。 
　　　今回も行った方がいいかどうか。 
 
松岡：卒業後時間が経った方は先生がどなたかわからないので、行った方がいい。 
 
その他の意見 
・教員の名札に、担当教科を書いてもいい。 
・卒業生で教員は壇上で紹介する。現職の常勤教員は卒業生は8、9人くらい。 
・卒業生で職員をやっている方も4、5人いるので、順次簡単に紹介する。 
・受付で名前をチェックしておき、後で呼名するのはどうか。 
・集まってもらう時に定義をしっかりしておかないと。呼名でするようなことでは 
　ないので、学校関係者ということで紹介する。 
・人数が多いと時間だけかかってしまい、よくわからなくなりそう。 
・同窓会ではない職員の方もいる。 
・アサビツアーの時間はパンフには載せず、スタッフが把握しておく。 
・記念撮影はサウンド会場。卒業生のカメラマンに頼む？ 
・集合写真は総会の後に中庭という案もあった。 
 
秋元：撮影は会場の方がいい。人が増えるかもしれないので後の方がいい。 
　　　集合写真は撮ったものは、冊子に小さくパスワードを入れて、データを 
　　　サーバーにアップする。 
 
松岡：三好さんが撮影する。ネットに載せるので、撮影時に注意として言ってお 
　　　き、今後また前回の様子として使用する。場合によっては加工する。 
 
西田：開会宣言について、総会の乾杯かどうかがかわからないので、 
　　　総会とパーティーの区切りをしっかりした方がいい。 
 
日野：総会は何をやるのかを、冊子に書いておいてもいいのではないか。 
 
秋元：総会は案内に載せていることの繰り返しなので、細かく載せなくても 
　　　いいのではないか。 
 
山田：総会を意識していない人へ向けて、活動報告だけても記載してはどうか。 
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日野：「活動報告」と「経費報告」だけでもいいのではないか 
 
松岡：学校の助手に総会って何をやるのかと聞かれた。 
 
秋元：案内を会場に置いておき、確認したい人は見てください。という形にする。 
　　　パンフレットには「活動報告等」にする 
 
松岡：総会は20分間で手早く済ませる。例年通りに会員数や活動内容などを報告。 
　　　秋元会長が原稿を読み、数字など細かいものはプロジェクターに表示する。 
　　　総会の最後に、一緒に同窓会をやってくれる人を募集する。 
 
●進行 
司会は白石さんと浜村さん。 
 
白石：資料にアナウンスの必要な部分を書いてきたが、他にあるか。 
 
松岡：トイレや喫煙場所が昔と変わっているのでアナウンスしても良いのでは。 
 
浜村：屋上は行けないということ。危険場所のアナウンス。 
　　　貴重品の管理は自己責任でということ。 
 
日野：貴重品のことは荷物預かり場所で言わないといけない。 
 
松岡：撮影の許可。スナップ撮影は三好さんと他一人の予定。 
　　　加藤先生への花束贈呈へ移る時の文言はどうするか？ 
 
日野：加藤先生だけ渡すのはどうなのか。たまたまやめる人がいたので花束を 
　　　あげる。前にも辞めた人はいるが、その方達も含めるかどうか。 
 
秋元：今までは退職者の案内はしていなかった。 
 
松岡：加藤先生は長い間やってくれているし、タイムリーであるのも条件である。 
　　　加藤先生は定年退職、渡辺先生は自ら退職、それに対しての労いという形。 
 
日野：あまり長い期間とかで分ける理由としてやらない方がいいと思う。 
　　　それは同窓会というよりは学校の役割だと思うし、やるのであれば他の方も 
　　　労う方がいい。 
 
秋元：アナウンスでフォローする。たまたまのものでも気持ちを示したいし、 
　　　3月に母校で開催しているという意味もある。 
 
日野：今回退職される方を代表してという形はどうか。 
　　　　　　 
白石：お世話になった方が大勢参加しているので代表という形で。 
 
西田：多くの方々が関わった、亡くなられた先生方の話にも触れてみてはどうか。 
 
白石：花束贈呈は、直近で教えてもらった卒業生から贈ってもらう。 
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秋元：花を贈るのはアルバイトの学生でもいい。あるいは出席者リストから選ぶ。 
　　　抽選会の前に、松岡さんから教職員の紹介をしてもらう。 
　　　花は浜村さんの方で5,000円くらいで用意してもらう。 
 
●アルバイト 
・15時～20時で、学生11名に依頼。時給1,000円（1日5,000円）（資料D参照） 
・受付が終わったらクロークへ移動。クロークはたくさんいた方がいい。 
・椅子やテーブルを並べたりするのは、幹事のメンバーでやる。幹事は13時集合。 
・資料は仮のものとして、人員の配置は今後決定する。 
 
●受付・クローク 
・場所は212教室。正門に受付場所の看板を出す。 
・お金の受付は山田、桜井、角谷。 
・荷物は壁際のテーブルに積んでいき、番号札と一緒にビニール袋に入れる。 
・雨が降った時は傘に番号札を出す。荷物と傘で2種類の札を用意する。 
・それぞれの現場監督は小山さん。設営場所に人員を配置しておく方がいい。 
・212は折りたたみの机がある。212への案内は必要で、受付後はクローク係。 
・終了後は現状復帰する。 
 
●プレゼント大会・景品 
・景品 
　一位：50,000円相当の旅行券（一名） 
　二位：お食事券15,000円（二名） 
　三位：6,000円相当の鳩時計やグーグルスピーカー（二名） 
・抽選は誰がやるか。 
・学生にやってもらうといいのではないか。 
・大きいパネルかプロジェクターで品物を見せてはどうか。 
 
●ケータリング 
・予算30万で組んでみたもの（資料E参照） 
・お酒の種類や量はどうか。一人二本飲んで計算すると十分、または多いくらい。 
・大瓶にすると持ち帰りを考えると、缶にした方がいい。 
・60本くらいは乾杯用に大瓶があってもいい。コップは300個くらい。 
・お皿、テーブルクロス、乾き物、お菓子、紙ナプキン、ペンなどを置いておく。 
・ケーキの切り分けはナイフを用意する。 
・買い出しの手配（基本的に立替払い）。 
・料理の運び（日野、大野）。 
その他に、食事の到着時間についてなどが話し合われた。 
 
 
以上で会議は閉会した。 
 
 
 
 
 
次回の開催は　4月14日(土)14:00～16:00「2017年度 第6回常任幹事会」 
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【資料A】
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【資料B】
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【資料C:修正済】
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【資料D】

【資料E】


